

# Pakistan – Un guérisseur lui plante un clou dans la tête



Au Pakistan, un guérisseur, aux pratiques plutôt étranges, a failli tuer sa patiente venue le consulter. Celle-ci voulait simplement que ce dernier l'aide à avoir un garçon ...

En février 2022, la jeune femme s'est rendue à l'hôpital de Peshawar, dans la province de Khyber Pakhtunkhwa, au nord du pays. Elle avait un clou planté dans la tête, enfoncé à une profondeur de cinq centimètres. Elle avait, en vain, tenter de se l'enlever elle-même.

*Elle était pleinement consciente, mais elle souffrait énormément.*

Heureusement pour elle, le clou n'avait pas atteint le cerveau et a pu survivre de ses blessures.

La victime, déjà mère de trois filles, avait consulté un guérisseur dans l'espoir de donner naissance à un garçon. Celui-ci, au cours d'un étrange rituel, lui avait enfoncé ce clou dans le crâne.

La police pakistanaise recherche activement cet homme aux pratiques douteuses. Le chef de la police de Peshawar,

*Nous mettrons bientôt la main sur ce sorcier.*

Les guérisseurs soufis sont nombreux dans ce pays majoritairement musulman. Ces pratiques sont parfois décriées par l'Islam.

## **Sources**

- [www.alouette.fr](http://www.alouette.fr)

---

Secte / Religion - 27 mai 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0